

Je décide de ne pas tout contrôler!

Description de l'activité : Le projet consiste à réaliser une œuvre en deux dimensions inspirées de l'« action painting ». L'élève doit, en premier lieu, créer un fond à l'aide de la gouache diluée avec de l'eau et d'un verre avec des trous dans le fond. Il mettra la peinture dans le verre troué et effectuera des mouvements au-dessus de sa feuille aquarelle pour créer un déversement laissé au hasard. Il répétera l'étape avec plusieurs couleurs jusqu'à l'élève juge son fond harmonieux.

Compétence travaillée : Créer : Réaliser des créations plastiques personnelles.

Apprécier : Apprécier des œuvres d'art, des objets culturels du patrimoine artistique, des images médiatiques, ses réalisations et celles de ses camarades.

Cycle : 2^e cycle du primaire

Matériel : une feuille aquarelle ou une feuille standard (23 cm x 30,5 cm), de la gouache, de l'eau, une corde d'environ 30 centimètres, un verre en plastique, un gros trombone et des papiers journaux (ou autres pour éviter les dégâts).

Durée totale de l'activité : -Temps en visioconférence : 30 minutes

-Temps de travail à la maison : 30-45 minutes

Quand : -Jeudi le 16 avril à 13 heures

-Jeudi le 23 avril à 13 heures

Référence culturelle : <https://translate.google.ca/translate?hl=fr&sl=en&u=https://www.jackson-pollock.org/&prev=search>

